

## Mi respuesta

Publicado por Stelios - 10 Jun 2009 18:20

---

Quizás no debería de hacer esto aquí, pues, me lo &quot;ofreciste&quot; por privado... Pero he decidido hacerlo en público, pues así habrá testigos de esto, y la gente se empezará a preparar ya para los acontecimientos que van a llegar...

Nos has pedido que capitulemos, y que te entreguemos a nuestras ciudades... Podría contestarte como aquel jefe indio de Seattle contestó a Washington, que esta Tierra no nos pertenece ni a mí, ni a ti, pero no es cierto.

Llevamos ya unos cuatrocientos años poblando estas tierras. Nuestras familias han vivido aquí, en estas tierras desde hace mucho tiempo, hemos creado nuestras vidas, cultivo estos campos y trabajado estas tierras...

Y no, no vamos a traicionar a ningún aliado por &quot;sobrevivir a vosotros&quot;, puesto que, preferimos morir honradamente con amigos a morir como ratas traidoras sin amigos, pues no confiamos en vuestra palabra.

Reconocemos que, por méritos propios, lo tenemos difícil para ganar esta guerra...

Pero, ahora os advierto yo, retirad ahora mismo vuestros ejércitos de Córdoba, o solo encontraréis una cosa, muertos, andalusíes y castellanos...

Y, al acabar conmigo, si lo hacéis, no terminará todo para vosotros...

Para aclarar por si no has leído lo de arriba, ¡NO NOS VAMOS A RENDIR, LUCHARÁ HASTA EL ÚLTIMO HOMBRE, Y, POR SUPUESTO, NO TRAICIONAMOS A NADIE!

¡Allahú Akbar! ¡Hasta el último acre de estas tierras quedará impregnado de sangre, ya sea nuestra o vuestra, no vamos a retroceder!

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por Jorghot - 10 Jun 2009 20:07

---

la guerra castellano-mora a empezado... a ver como termina

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por SeSp1 - 10 Jun 2009 21:15

---



a meter baza que voy 🏰

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por Stelios - 10 Jun 2009 21:38

---

### Jorghot escribió:

la guerra castellano-mora a empezado... a ver como termina

¿Con *alguien* quedándose con Argel? 

No creo que sea así, no...

---

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por zankrist - 10 Jun 2009 21:44

---

Con un par Stelios,asi se habla campeon :v:

---

## Re: Mi respuesta

Publicado por Javi\_Wan - 11 Jun 2009 01:31

---

A decir verdad me hallo sorprendido, la aparente diplomacia ha resultado engañosa, veía peligrar más las tierras castellanas que andalusíes, pero un león ha sido despertado, y temprana la reconquista ha comenzado. Recemos porque no se derrame mucha sangre inocente.

---

## Re: Mi respuesta

Publicado por Airamand - 11 Jun 2009 09:46

---

Querido Sultan moro,

Os he tendido una mano amiga, con el animo de evitar derramamientos de sangre y cerrar una amistad larga y duradera. Con el devenir de los años comprobareis que soy fiel a mis amigos, y odio la traición.

Pero despues de vuestras desconfianzas, y vuestro animo de establecer limites y fronteras donde no las

hay, me apena mucho no haber llegado a un acuerdo con vos, y que nuestra buena vecindad se haya truncado con un enfrentamiento abierto y hostil.

Mis puertas seguiran abiertas al dialogo, con vos, y con todos.

Por Santiago cierra España.

=====

### Re: Mi respuesta

Publicado por Celtiberolsmaylive - 11 Jun 2009 11:38

---

Seattle? Washington? Están locos estos andalusis... :orate:

=====

### Re: Mi respuesta

Publicado por CeltiberoKlu - 11 Jun 2009 13:14

---

/ontopic

### **Celtiberolsmaylive escribió:**

Seattle? Washington? Están locos estos andalusis... :orate:

Es lo que tiene tomar &quot;cosas güenas güenas&quot; cortesía de Ahmed de Marraketch. :rolf:

/offtopic

Desde Polonia nos apena ver esta situación que se está dando en la Península, cómo el Califa ha cambiado tan drásticamente de política y diplomacia.

¿Volverá a reinar el Cristianismo en toda la Península u ondeará en cada ciudad castellana la Media

Luna?

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por Stelios - 11 Jun 2009 15:55

---

### CeltíberoKlu escribió:

Desde Polonia nos apena ver esta situación que se está dando en la Península, cómo el Califa ha cambiado tan drásticamente de política y diplomacia

¿Cambiado de política? ¿Quién ha atacado a quién?

Informaos antes de criticarme, por favor... 

Aunque, aún así, podeís criticarme si aceptáis un pacto de comercio, rey polaco, que ahora mismo me hace bastante falta... :mrgreen:

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por Celtíberolsmaylive - 11 Jun 2009 23:56

---

Menuda osadia... Exigir patentes comerciales a un señor cristiano para emprender la guerra contra otro señor y expandir el Islam...

Definitivamente "Sultán" andalusi... Deberíais cortar los envíos de Sisha un tiempo... :mrgreen:

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por Stelios - 12 Jun 2009 03:09

---

Bueno, creo que comerciar con nuestra facción daría más ingresos a Polonia que los que recibiría yo si comerciásemos, lo mismo que *Escocia*... 

Aún vuestras reiteradas alusiones al hachís (Que, como empiezan a repetirse tanto, creo que es porque vosotros también sois aficionados a las setas de los densos bosques de Caledonia ) , estoy abierto a un comercio tentador y "hereje", :mrgreen:

EDIT: Explico mejor el primer párrafo, quiero decir, que, si comerciase con facciones norteñas,

posiblemente sean ellas las que saliesen ganando, pues mi margen de ingreso sería menor que el de ellos, como sería el hipotético caso de Polonia, o puede que Escocia... 🇬🇧

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por Celtiberolsmaylive - 12 Jun 2009 13:22

---

Los escoceses no comerciamos con cualquiera, solo con los pueblos que han demostrado su valor y arrojo con grandes gestas...

Demostrad que pese a la sangre infiel que recorre vuestras pútridas venas sois noble y sabio guerrero y replantaremos nuestras negativas...

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por CeltiberoKlu - 12 Jun 2009 14:30

---

Lo lamentamos Califa, pero Polonia no comerciará con vos a sabiendas de que esos beneficios sean pocos o muchos, serán usados para una guerra con un hermano cristiano.

=====

## Re: Mi respuesta

Publicado por Airamand - 13 Jun 2009 09:55

---

"... por más que los embajadores trataron de congraciarse con Stelios el temible, tratando de evitar lo peor, la guerra había comenzado, y además era el momento de tomar las riendas y dirigir a sus hombres lo mejor posible en el campo de batalla. "

(1084 crónicas de La reconquista)

=====